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前期代表委員会スローガン発表 「笑顔・協力・挑戦」 

 代表委員会で意

見を出し合い決まっ

たスローガンです。 

 運動会でも、この

スローガン、ばっちり

はまりますね！ 

レイアウト ・

文字・色・動き

を感じるイラスト

～完成度の

高さに思わず

「お～っ」と声

が出ました。 

 木の芽学習の成果を 日曜日に｢ササユリの里育成会｣の皆さ

ん・教頭先生と共に「南大須群生地」の

草刈りをしてきました。ササユリを草と一緒

に刈り取ってしまわないように目を凝らし

て、草を刈るのはなかなか大変です。 

左の写真は、現４年生が、昨年度、

木の芽学習で作ったササユリの紹介ボー

ドです。育成会の皆さんが、「これを小学

校三年生が作るとは立派なもんだ！」と

驚いてみえましたよ。なんと、修正一切なし

で、そのまま掲示されました。 

 下の写真は、草刈りの様子です。立っ

ていることもきつい斜面にもかかわらず、育

成会の皆さんは、かっこよく草刈り機を操

作し、どんどんきれいになっていきました。

私は、２回滑り落ちました…。 

どうする？里山子供サミット 

 土曜日には ,額田中学校で

子供サミットが開催されました。

６年生の谷名紗衣さん、長坂

芽依さん・村田蒼亮さんが代

表で、これまで学んだ「形埜の

魅力」について、発表してくれま

した。広い体育館、３００人近

くのお客さんの前で堂々と語りき

り&チームワークもばっちりでし

た。（服装 

も三人で 

相談し色 

を合わせ 

たそうです） 

 赤白対抗「ただいま、１勝１敗」 

玉入れは、赤の勝利。縄跳びは、白の勝利。 

おもしろい闘いになっています。 

玉入れは、ドラマチックな闘いだったそうですね。

（出張で見られず残念無念！）縄跳びも途中

で出てしまいましたが、写真を見ただけでも、心

踊りました。見たかった～！ 

 リレー練習が、６年生のリードで進められてい

ます。バトンのスムーズな受け渡しも難しそうです

が、下級生に「教える」ということも、大変そうで

す。「手の向き、リードの仕方、声を出すタイミン

グ、並び方、大人数のしきり方、効果的な練習

方法、どんな言葉をかければ、下級生に伝わる

か…？」考えることがたくさんありすぎて、困ってい

る姿もみかけます。が、確実に前進しています。 


